

# 25 Helfer sind im Einsatz

**Lengede** Der Verein setzt auf Generationenhilfe.

Zur ersten ordentlichen Mitgliederversammlung des Vereins Generationenhilfe Lengede begrüßte Vorsitzende, Bernhild Faßmann-Hanusch 32 der mittlerweile 122 Mitglieder. Als Gäste des nunmehr ein Jahr alten Vereins waren Lengedes Bürgermeister Hans-Hermann Baas, Petra Poppe vom Seniorenservicebüro sowie Lese-patin Gerda Kirsch.

Im Tätigkeitsbericht ging die Vorsitzende auf die Bemühungen ein, den noch jungen Verein bekanntzumachen. Das neu erstellte Informationsblatt wird in Geschäften und Einrichtungen der Gemeinde bereitgelegt. Demnächst soll auch die Internetseite für die Öffentlichkeit zugänglich.

Der stellvertretende Vorsitzende Ernst Baron de Payrebrune berichtete über die Hilfseinsätze der zur Zeit 25 Helfer Kassenwartin Rosemarie Zorn zog dank erhaltener Zuschüsse eine positive Bilanz. Ihr Dank galt der Gemeinde, die die Räumlichkeiten kostenlos zur Verfügung stellt.

Ergänzend wurde ein weiteres Vorstandsmitglied gewählt, Rosemarie Helmedag übernimmt das Amt zur Fachberaterin Hilfseinsätze.

---

**Weitere Informationen** sind in Kürze auf der Internetseite zu lesen, [www.generationenhilfe-lengede.de](http://www.generationenhilfe-lengede.de). Die Bürozeiten des Vereins Generationenhilfe sind dienstags und donnerstags am Bodenstedter Weg 13.